

KEPUTUSAN BUPATI KUDUS NOMOR 821.2/208/2023 TENTANG  
PENGANGKATAN / PEMINDAHAN DALAM JABATAN ADMINISTRASI DI  
LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN KUDUS

BUPATI KUDUS,

Menimbang dan seterusnya ;

Mengingat dan seterusnya ;

Memperhatikan dan seterusnya ;

Memutuskan, menetapkan :

KESATU : Mengangkat/memindahkan Pegawai Negeri Sipil dalam Jabatan  
Administrasi sebagai berikut :

1	dr. MUSTIKO WIBOWO	sebagai	Wakil Direktur Pelayanan pada RSUD dr. Loekmono Hadi Kabupaten Kudus Kelas B
2	EDI SUSANTO, S.Kep. Ns	sebagai	Wakil Direktur Umum dan Keuangan pada RSUD dr. Loekmono Hadi Kabupaten Kudus Kelas B
3	Ir. DEWI MASITOH, MM.	sebagai	Sekretaris Dinas Pertanian dan Pangan Kabupaten Kudus
4	AGUS SETIAWAN, SP, MM	sebagai	Kepala Bidang Tanaman Pangan Dan Perkebunan pada Dinas Pertanian dan Tanaman Pangan Kabupaten Kudus
5	SENO HARTONO, S.Kep, Ners	sebagai	Kepala Bidang Keperawatan pada RSUD dr. Loekmono Hadi Kabupaten Kudus Kelas B
6	ARIN NIKMAH, S.TP	sebagai	Kepala Bidang Peternakan pada Dinas Pertanian dan Pangan Kabupaten Kudus
7	Dra. ESTI EDIARTI	sebagai	Kepala Bidang Perbendaharaan pada Badan Pengelolaan Pendapatan, Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Kudus
8	Dra. HERDJINI	sebagai	Kepala Bidang Perindustrian pada Dinas Tenaga Kerja, Perindustrian, Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah Kabupaten Kudus
9	MUJIONO, S.H	sebagai	Kepala Seksi Kesejahteraan Rakyat pada Kecamatan Kaliwungu Kabupaten Kudus

10	DJANGKUNG SUTIJOSO, S.A.P	sebagai	Kepala Seksi Tata Pemerintahan pada Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus
11	Drs. IMAM SUPARDI, M.S.E	sebagai	Lurah Mlati Kidul Kecamatan Kota Kudus
12	Drs. AHSINANTO	sebagai	Lurah Wergu Kulon Kecamatan Kota Kudus
13	YULIA ARIFATUL CHORIDA, S.E	sebagai	Kepala Seksi Pelayanan Umum Kecamatan Bae Kabupaten Kudus
14	AGUS SUPRIYONO, SKM	sebagai	Kepala Seksi Kesejahteraan Rakyat pada Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus
15	MERRY WIDYAMURTI, S.S	sebagai	Kepala UPTD Pengelolaan Obyek Wisata pada Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Kudus
16	YATIM NUGROHO, SKM	sebagai	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Kesehatan Kabupaten Kudus
17	SUDARMAN, S.Kom	sebagai	Kepala UPTD Museum dan Taman Budaya pada Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Kudus
18	NURYATIN, S.H	sebagai	Kepala Seksi Ketenteraman dan Ketertiban pada Kelurahan Sunggingan Kecamatan Kota Kabupaten Kudus
19	BAMBANG SURYANTO, ST	sebagai	Kepala Seksi Ketentraman dan Ketertiban pada Kelurahan Kajeksan Kabupaten Kudus

**KEDUA** : Keputusan ini mulai berlaku pada tanggal pelantikan, dengan ketentuan bahwa apabila dikemudian hari ternyata terdapat kekeliruan dalam Keputusan ini, akan diadakan perbaikan sebagaimana mestinya.

**PETIKAN** Keputusan ini diberikan kepada Pegawai Negeri Sipil yang bersangkutan untuk diketahui dan dipergunakan sebagaimana mestinya.

**TEMBUSAN** : dst.

Ditetapkan di Kudus  
Pada tanggal 30 Agustus 2023

**BUPATI KUDUS,**

**HARTOPO**